



**HAL**  
open science

## Mise au point d'outils améliorés pour l'évaluation des résistances variétales du blé tendre à *Septoria tritici*

D. Gouache, D. Hourcade, Marc-Henri Lebrun, Thierry Marcel, Aurélie Ducasse, Colette Audeon, Henriette Goyeau, Frederic Suffert, C. Michelet, O. Robert, et al.

### ► To cite this version:

D. Gouache, D. Hourcade, Marc-Henri Lebrun, Thierry Marcel, Aurélie Ducasse, et al.. Mise au point d'outils améliorés pour l'évaluation des résistances variétales du blé tendre à *Septoria tritici*. 10ème conférence internationale sur les maladies des plantes,, Dec 2012, Tours, France. hal-01190784

**HAL Id: hal-01190784**

**<https://hal.science/hal-01190784>**

Submitted on 3 Jun 2020

**HAL** is a multi-disciplinary open access archive for the deposit and dissemination of scientific research documents, whether they are published or not. The documents may come from teaching and research institutions in France or abroad, or from public or private research centers.

L'archive ouverte pluridisciplinaire **HAL**, est destinée au dépôt et à la diffusion de documents scientifiques de niveau recherche, publiés ou non, émanant des établissements d'enseignement et de recherche français ou étrangers, des laboratoires publics ou privés.



# 10<sup>ème</sup> Conférence Internationale sur les Maladies des Plantes

*10<sup>th</sup> International  
Conference  
on Plant Diseases*

**3, 4 & 5 décembre 2012**  
*December 3<sup>rd</sup>, 4<sup>th</sup> & 5<sup>th</sup> 2012*

**Centre international  
de Congrès Vinci  
Tours - France**

*Avec traduction  
simultanée*



**APPEL À COMMUNICATIONS / CALL FOR PAPERS**

# Informations

## La Conférence

Les conférences sur les Maladies des Plantes, organisées tous les 3 ans par l'Association Française de Protection des Plantes (A.F.P.P.), constituent un lieu de rencontre privilégié des acteurs de la protection des cultures : recherche, prescription, développement, agrofourniture, production...

La 10<sup>ème</sup> conférence sera organisée en 2012 dans le Val de Loire, à Tours. Elle consistera en sessions plénières et comportera plusieurs sessions posters.

## Programme

La conférence traitera des grands sujets de la protection des plantes en relation avec l'actualité :

- Réglementation
- Biovigilance, surveillance biologique du territoire, suivi des populations
- Systèmes de culture
- OAD\*, modélisation, épidémiologie
- Résistances aux fongicides
- Résistances aux maladies, création variétale, génomique
- Qualité sanitaire et contaminants, réglementation, indice
- Nouvelles substances actives, nouveaux produits, nouveaux usages
- Outils complémentaires de lutte : OAD\*, IPM\*\*,...

## Appel à communications

L'appel à communications est ouvert à l'ensemble des sujets ayant trait à la Protection des Plantes contre les Maladies notamment sur les sujets évoqués dans le programme ci-dessus. Lors de cette conférence, les présentations proposées seront acceptées, en majorité, sous forme de poster par le comité d'organisation.

Toute communication (*orale ou poster*) doit faire l'objet d'un article complet. **Le résumé de cet article sera publié dans le tome des résumés (sous forme papier) et l'intégralité de l'article sur le cd rom.** Ces documents seront remis aux participants de la conférence.

Vous présenterez votre poster oralement en 2 minutes en séance plénière, et ensuite lors d'une séance poster en salle durant laquelle vous devrez être présent afin de répondre à d'éventuelles questions.

Les articles ainsi que les présentations orales pourront être données en français et en anglais.

## Traduction simultanée

Une traduction simultanée français/anglais et anglais/français sera assurée pour les séances plénières.

## Comment proposer une communication

Les personnes intéressées par la présentation d'une communication doivent compléter la fiche "**Appel à communications**" ci-jointe et la retourner dès maintenant et au plus tard avant le **9 mars 2012**. **Passé cette date, aucune proposition de communication ne sera acceptée.**

Après acceptation communiquée aux auteurs par le comité d'organisation, les textes complets des communications devront être envoyés avant le **15 juin 2012** à chaque responsable de session.

Après examen et avis du comité de lecture, les textes définitifs corrigés seront impérativement remis avant le **28 septembre 2012**.

## Enregistrement

Le programme prévisionnel et la fiche d'inscription seront disponibles en **juin 2012**.

Le présentateur de chaque communication bénéficiera d'une **réduction de 20 %** sur les droits d'inscription.

## Concours étudiants

Les étudiants auront la possibilité de présenter leurs travaux de recherche (rapport de fin d'étude, thèse...) sous forme de posters avec publication dans les annales de la conférence.

Ces posters seront présentés dans les différentes sessions thématiques. L'étudiant bénéficiera de la **gratuité des frais d'inscription**. La date limite de remise du texte de la communication est le **28 septembre 2012**.

Les 3 meilleurs travaux seront récompensés par un prix (500 €, 250 € & 250 €).

## Stands Espaces de communication

L'espace de communication de la 10<sup>ème</sup> CIMA permet à toute société ou structure d'échanger, de recevoir et de communiquer sur leurs sociétés.

Des stands de qualité sont proposés et font l'objet d'un courrier spécifique.

\* OAD : Outils d'Aide à la Décision

\*\* IPM : Protection Intégrée

Pour toute information, s'adresser à :

AFPP - 42 rue Raymond Jaclard - F-94140 ALFORTVILLE

Tél. 01 41 79 19 80 - Fax 01 41 79 19 81 - Mél : [afpp@afpp.net](mailto:afpp@afpp.net) - Site Internet : [www.afpp.net](http://www.afpp.net)

# Informations

## The Conference

Organized every three years by the French Plant Protection Association (A.F.P.P.), the conference on Plant Diseases offers all the actors in crop protection a unique opportunity to meet. Research, advisory services, development, agricultural supplies, production are all represented.

The 10<sup>th</sup> Conference will be organized **in 2012 in the Val de Loire, in Tours**. It will include plenary sessions as well as several poster sessions.

## The Programme

The conference will address the main current issues related to plant diseases :

- Regulations
- Biovigilance, biocontrol, dynamics of diseases
- Crop management systems
- Decision making tools, modelling, epidemiology
- Fungicide resistance
- Resistance to diseases, breeding programmes, genomics
- Food security, contaminants, regulations, treatment index
- New active substances, new products, new uses
- Complementary control tools: Decision making tools, IPM\*,...

## Call for papers

The call for papers will be open to all subjects dealing with the protection of plants against diseases particularly on topics announced just above in the program.

During this conference, most of papers accepted will be presented as a poster.

All presentation (for any poster or oral presentation) a written paper has to be prepared in order to be published in the conference proceeding. **The abstract will be published in the abstract book and the full text in the proceedings CD** to be received by participants.

During this conference, a brief oral presentation (2 minutes) of your poster will be done in the plenary session. This will be followed by a poster session, where you will meet and have discussion with participants.

Presentations of posters and papers may be carried in french or in english.

## Simultaneous translation

A simultaneous french/english and english/french translation will be fixed for the plenary sessions.

## How to submit a paper

Those interested in presenting a paper must complete the enclosed "call for papers" form and return it promptly, at the latest before **March 9<sup>th</sup> 2012**. **After this date, no paper will be accepted.**

After notification to the authors of acceptance of their communication, the complete texts must be sent before **June 15<sup>th</sup> 2012** to each session president. After review and acceptance by the scientific committee, the corrected version of the text must be returned no later than **September 28<sup>th</sup> 2012**.

## Registration

The provisional programme and registration form will be available in June 2012. The introducer of each paper will receive a **20 % reduction** on registration fees.

## Students Posters Award

Students will have the opportunity of presenting their research work (project reports or extracts from theses) as posters which will be published in the conference proceedings.

These posters will be included in the specialized sessions that are being planned.

Registration will be **free for students** presenting a poster. The deadline for submitting texts is **September 28<sup>th</sup> 2012**.

The 3 best presentations will receive a prize (500 €, 250 € & 250 €).

## Communication and exchange areas

The communication and exchanges area of the 10<sup>th</sup> CIMA will give the opportunity, in a friendly atmosphere, to each company, to exchange, receive and communicate on its activities.

High quality stands are proposed, and precisions will be given by separate post mail.

\*IPM : Integrated Pest Management

For all information, please contact :

AFPP - 42 rue Raymond Jaclard - F-94140 ALFORTVILLE

Phone 33 (0)1 41 79 19 80 - Fax 33 (0)1 41 79 19 81 - E-mail : [afpp@afpp.net](mailto:afpp@afpp.net) - Website: [www.afpp.net](http://www.afpp.net)

# PREMIÈRE CIRCULAIRE *FIRST ANNOUNCEMENT*

**10<sup>ème</sup> Conférence Internationale sur les Maladies des Plantes**

**10<sup>th</sup> International Conference on Plant Diseases**

**3, 4 & 5 décembre 2012 - December 3<sup>rd</sup>, 4<sup>th</sup> & 5<sup>th</sup> 2012**

**Tours - France**

Intention et titre à faire parvenir impérativement avant le 9 mars 2012 à :

*Please send your name and provisional title of your paper by March 9<sup>th</sup> 2012 the latest to :*

**AFPP - 42, rue Raymond Jaclard - F-94140 ALFORTVILLE**

**Tél. 33 (0)1 41 79 19 80 - Fax 33 (0)1 41 79 19 81 - Mél : afpp@afpp.net - Site Internet : www.afpp.net**

## **Coordonnées / Name and Address**

Nom / Surname \_\_\_\_\_ Prénom / First Name \_\_\_\_\_

Organisme / Institution \_\_\_\_\_ Fonction / Function \_\_\_\_\_

Adresse / Address \_\_\_\_\_

Code postal / Post Code \_\_\_\_\_ Ville / City \_\_\_\_\_ Pays / Country \_\_\_\_\_

Tél. / Phone \_\_\_\_\_ Fax \_\_\_\_\_

Mél / E-mail \_\_\_\_\_

**Titre provisoire / Provisional title :** \_\_\_\_\_

**Résumé (5 lignes) / Summary (5 lines) :**

Lors de cette conférence, les présentations proposées seront acceptées, en majorité, sous forme de poster par le comité d'organisation. / *During this conference, most of papers accepted will be presented as a poster.*

Les communications en anglais sont admises. / *Communication may be presented in English.*

Si vous souhaitez présenter plusieurs communications, merci de copier ce document ou de le télécharger sur le site internet [www.afpp.net](http://www.afpp.net). / *If you wish to present several papers, please copy this form or download it on the website [www.afpp.net](http://www.afpp.net).*

**Website : [www.afpp.net](http://www.afpp.net)**